

## 農業サポーター受入農家訪問

令和2年8月12日

江南区西山：山倉さん

山倉農園さんでは、お盆前にはこの時期ならではの、お墓参りにかかせない「盆花」の出荷準備作業が行われています。お盆の需要に合わせて、数日間のうちになんと1,400組近く準備されるそうです。この作業は、毎年たくさんのサポーターさんがお手伝いに参加されています。

サポーターさんをはじめ、山倉さんご家族やお手伝いで来られている方々皆さんで、茎についている余計な葉を手作業で落としていきます。



↑ 既に商品用の花は刈り取った後ですが、  
このように畑に植えられていてカラフルです♪

その後、皆さんが作業したケイトウ、ススキ、アスター、リアトリスなど様々な品種や色の花を、山倉さんがバランスを見ながら組んでいきます。ひとつひとつ手作業で組んでビニールを巻くと、店頭で見る商品のかたちになり完成です🌸



山倉さんはイチゴをメインに栽培している農家さんで、その他にも多種の野菜を栽培しています。イチゴは7月頃まで出荷されており、その後オクラやピーマンといった夏野菜、8月のお盆前にはこの盆花作業で、終わるとすぐに枝豆がはじまり大忙しとのこと…！

そんな中、「いつもサポーターさんにはお世話になっていて感謝しています。」と、お母さん。受入農家の皆さんの人柄の良さもあってか、山倉農園さんで長年活動されているサポーターさんがたくさんいらっしゃいますよ！

ご興味ある方はぜひ活動してみてください🌸